

Santiago, 30 de julio de 2020

**A los medios de prensa y comunicación:**

**El Sr. Cristián Aubert F. ha presentado el día de hoy su renuncia al Directorio de la Corporación Santiago 2023, del que formó parte desde el inicio de su proceso de conformación.**

**Mediante una carta dirigida hacia la ministra de Deportes y presidenta del directorio de Santiago 2023, Sra. Cecilia Pérez, Cristián Aubert ha señalado que la razón principal ha sido su reciente nombramiento como presidente de Azul Azul, lo cual, sumado a sus actividades diarias, hacen imposible que pueda dedicarle el tiempo necesario al directorio que hoy deja.**

**Agradecemos profundamente la labor realizada por Cristián Aubert, quien sin duda fue un gran aporte a los primeros pasos de la Corporación Santiago 2023 y a la dirección y objetivo que hoy ha tomado: realizar unos Juegos Panamericanos y Parapanamericanos impecables e inolvidables para los chilenos y las otras 40 delegaciones que nos visitarán.**

**Nuestros mejores deseos de éxito para la labor que comienza a realizar Cristián Aubert, quien sigue ligado al deporte de nuestro país.**

**Saludos Cordiales**

**Corporación Santiago 2023**